

NEWS RELEASE



2024年9月13日
株式会社みずほフィナンシャルグループ

社員発案型ビジネスコンテスト 「みずほ GCEO チャレンジ Vol. 3」の選定結果について

株式会社みずほフィナンシャルグループ（執行役社長：木原 正裕）は、社員発案型ビジネスコンテスト「みずほ GCEO チャレンジ」の第3回において、「地域住民の要望と寄付を集めるクラウドファンディングサービス」を選出しました。

今後、発案者の三橋 容子（現所属：株式会社みずほ銀行クレジットマネジメント部）がプロジェクトリーダーとなり、グループ内で事業化に向けた検討を行っていきます。

本サービスは、「自分の身の回りの公共サービスを直接改善できる手段を作れないか」という三橋自身が抱える課題に着想を得たもので、自治体と地域住民が一体となって地域活性化に貢献する仕組み作りを目指すものです。

「みずほ GCEO チャレンジ」は「社員の挑戦を応援するビジネスコンテスト」として、2022年よりグループ横断で開催している取り組みです。社員が発案したアイデアを木原グループCEO自らが選定、必要な経営資源の配賦など、具体的な後押しを行います。

本年4月には、第1回で選定されたアイデアから、金融経済教育に取り組む株式会社みずほポシェット（代表取締役社長：小原 綾子）が設立※されました。

〈みずほ〉は今後も、社員それぞれが従来の金融の枠組みを超えた新しいビジネスの創出に取り組み、パーカス「ともに挑む。ともに実る。」を体現してまいります。

※ 2024年4月3日ニュースリリース：「株式会社みずほポシェット」の設立について
https://www.mizuho-fg.co.jp/release/20240403release_jp.html

以 上